nomina de distinto modo las mismas enfermedades del gusano y ciertos enseres necesarios à la cria. Estas observaciones nos
han hecho concebir la idea que un método
local, adaptado à las condiciones y modo
de criar el gusano en nuestra huerta, podria ser de bastante utilidad à los cosecheros; pues claro està que muchos de éstos
se verian embarazosos con un método que
les dijera, por ejemplo: «Los gusanos de
una onza de simiente al momento de la
subida deben ocupar 50 metros superficiales.»

Nuestro doble fin es ser comprendidos y no dejar libre el sendero rutinario mientras que otros países, reconociendo sus intereses, adelantan à pasos agigantados por todos los senderos que las eiencias modernas trazan. Harto lamentable es que no nos ocupenios todavia mas de la agricultura, puesto que constituye la mayor riqueza de las naciones civilizadas.

Empezamos nuestro libro por una corta instruccion sobre la procedencia del insecto que nos ocupa, describiéndole despues exteriormente. En el segundo capitulo damos à conocer tambien ligeramente la Pe-

